
 

第 16 号令和６年３月５日 

                                文責：校 長 松 尾 信 広 

 

【学校教育目標】  たくましく まごころいっぱい しっかり考え まなびあう子どもの育成 

 
 

☞ いよいよ、いよいよ、令和５年度のゴールが目の前です！ 
１月からの時間の進み方が異常に早かったですね！いよいよ３月となり、学年末がやってきまし

た。思い返せば、令和５年４月７日の始業式で、この１年間の歩みを登山に例えて話をしました。

「登山者はあなた。学級のみんなは共に山を登る仲間。今日がスタート

です。」あれからもうすぐ１年になります。玉島小の登山者たちがどん
な姿で学級目標に向かってゴールするのか、しっかり見守っていきた

いと思います。同時に、子ども達の姿は私たち教員の今年度のゴールで

もあります。６年生はあと８日、１～５年生はあと１２日の登校です。

最後まで励ましながら、卒業式・修了式の日を迎えたいと思います。 
 

☞ ２月もさまざまな行事等で、子ども達は元気に活動しました！ 

この２月も、計画していた学校行事等に、子ども達は楽しく真剣に取り組むことができました。

委員会活動は、１日から新メンバーで始動しました。期待・不安・緊張感をもってのスタートだっ

たと思いますが、３月現在、本当によく頑張っていて感心しています。２日には今年度最後の授業
参観を行い、多くの方々に子ども達や学級の様子を観ていただきました。お忙しい中、本当にあり

がとうございました。あゆっ子タイムで６年生にメッセージを書き、そして２７日には、「６年生
ありがとう集会」を開きました。どの学年も、自分たちの出し物の中に「感謝」の気持ちをたく

さん込めていて、本当に心が温まりました。６年生は終始笑いあり、涙ありで心に残る時間となっ

たようです。これだけ「感謝」の気持ちを純粋な気持ちで伝え合うことができる玉島小学校の子ど

も達を、心から誇らしく思いました。玉島っ子の皆さん、素晴らしかったです！ 
 

☞ 校区民連絡協議会を開いて、運動会について話し合いました。 
１１月に開催した歴代会長会の折に、「コロナ禍も明けたので校区民連絡協議会を開きましょ

う！」とご提案いただき、去る２月２２日（木）に、令和元年度以来の玉島地区校区民連絡協議
会を行いました。今年度の玉島小の教育活動の報告を行い、子ども達や学校の様子を知っていただ

きました。併せて、地区の皆様には子ども達がいろいろな面でお世話になっているので、その感謝
の気持ちもお伝えできました。また、来年度の運動会につきましても協議させていただき、結果と

しましては、今年度のような玉島小学校運動会（午前中弁当なし）を行い、プロ

グラムの中に地域の方も参加できるような競技を入れることとなりました。各地

区や各団体より、それぞれのお立場でご意見をいただき大変有難かったです。今

後はＰＴＡ役員さんにも相談しながら、学校の方で運動会の計画を立ててまいり

たいと思います。５月の運動会を楽しみにしていてください！ 
 

☞ 来年度の生活について、お願いをさせていただきました。 

 学校では現在、上で述べました運動会を含め、来年度に向けて学校教育活動の見直しを行ってい

ます。児童の学校生活がよりよいものとなるよう、今年度までの振り返りを行い、学校評価結果等

を踏まえ、いくつかの点で変更を行いました。そこで、昨日と本日、保護者やご家族の皆様にご協

力願いたいことにつきまして、学校より文書を配付させていただきました。具体的な変更点や理由

につきましては各文書をお読みいただきたいのですが、①今まで多く設定していた週の授業時数
を適切な時数にして、児童の負担等を軽減する、②校時を工夫し下校時刻を早めることで教員の

仕事時間を確保し、児童と向き合う大切な時間と授業の充実を図る、③学校での登校班編成は行

わず、近くの保護者様同士で連絡を取っていただくことで、各家庭の事情や通学路の状況に合っ

た登校の仕方を整えていただきたい、の３点につきましてお知らせとお願いをさせていただきま

した。趣旨をご理解いただき、何卒ご協力のほどお願いいたします。 

玉島っ子だより 


